

## AVIGNON QUARTIERS

**AGROPARC** | Une découverte était proposée dans le cadre de la semaine de l'environnement

# Un potager sur le campus universitaire



Les étudiants et les volontaires en service civils.

Mardi matin, dans le cadre de la 7<sup>e</sup> semaine de l'environnement, une journée de rencontre a eu lieu dans le potager partagé, situé sur le campus Jean-Henri Fabre, à Agroparc.

Cet événement, coordonné au plan national par le réseau Grappe (Groupeement d'associations porteuses de projet en environnement), a été organisé, à Avignon, par l'association étudiante Latitudes et le dispositif "Ville Campus" ».

Trois étudiantes en licence professionnelle tourisme et économie solidaire ont travaillé plusieurs mois pour présenter des ateliers pédagogiques et faire découvrir aux visiteurs des techni-

ques d'agriculture peu courantes telles que l'électro-culture, les engrais verts et la nutrition.

### 1 400 m<sup>2</sup> à disposition de tous les étudiants

Ce jardin d'une surface de 1 400 m<sup>2</sup> est à la disposition de tous les étudiants qui le souhaitent.

C'est un lieu de rencontres et d'échanges entre étudiants et les deux volontaires en service civil du dispositif "Ville Campus" qui entretiennent ce jardin, tout au long de l'année, et pratique la culture biologique. Tous les mardis, des paniers de fruits et légumes sont distribués gratuitement aux étudiants.